

## Ton-Stiftung-Nottenkämpfer unterstützt auch STV Hünxe. Toilettenanlage auf Sportanlage übergeben.

Publiziert am 16. Dezember 2019 von [redaktion](#)



Übergabe des Toilettencontainers an den STV Hünxe

Der Hauptgeschäftsführer des STV Hünxe, Jürgen Remke (rechts im Bild), bedankte sich bei den Stiftungsvorstandsmitgliedern Dr. Bruno Ketteler und Bernhard Krass (links neben Dirk Buschmann), aber auch bei den beiden Vettern Bernhard und Hans Günter Nottenkämpfer, die die Stiftung im Jahre 2014 ins Leben riefen. Die Stiftung unterstützt gemäß ihres Stiftungszwecks gemeinnützige Vorhaben in Hünxe und Schermbeck sowie im Naturpark Hohe Mark.

„Mit der Zuwendung an die Jugendabteilung des STV Hünxe honoriert die Stiftung auch das große Engagement, das viele Übungsleiter, Betreuer, Vorstandsmitglieder und sonstige Helfer seit langer Zeit erbringen“, hob der Vorstandsvorsitzende der Stiftung, Dr. Bruno Ketteler, hervor. Auch Bürgermeister Dirk Buschmann war sichtlich angetan und erfreut über die Erstellung dieser Toilettenanlage.